

「ギャンブルやない、ワシは酒や」???

特掃やアルミ缶で頑張るのを「寿命を賭ける」とは何事!

生保へ行くのも、特掃で頑張るのもそれぞれの道、ではありませんが

前回の夜間学校ニュースには、二つの反応がありました。書いた方にはそういうつもりはなかったのですが、「生保に行かないのは、ギャンブルにのめり込んで生保生活

が破綻するのが目に見えているから」という人がいることを紹介しているので、「生保移行しないすべての人がギャンブル(あるいは酒)にのめり込んでいる」と書いてあると受け取られても仕方ありません。

「ワシは、酒や」と一言。で、「生活保護に行つて、どんな生活しようとやかく言おうとは思わん。それと同じように、生保にいかん人間のことをとやかく言わん方がええのと違うか」と。「生保

に見えてるから、生保には手をださん。特掃とアルミ缶の金で酒楽しむのがちょうどエエンヤ」ということで

「ワシなんかは、生保受けたら、酒で破綻するのが目に見えてるから、生保には手をださん。特掃とアルミ缶の金で酒楽しむのがちょうどエエンヤ」ということで

「自分の寿命をつぎ込んでギャンブルをしているようにも見えますが」の部分で指し示し、「ここにおるモンが、寿命つぎ込んでギャンブルしてるいうんか」という詰問でした。

今ひとつは、朝の特掃紹介の時に、前号ニュースの「自分の寿命をつぎ込んでギャンブルをしているようにも見えますが」の部分で指し示し、「ここにおるモンが、寿命つぎ込んでギャンブルしてるいうんか」という詰問でした。

「ワシは、酒や」と一言。で、「生活保護に行つて、どんな生活しようとやかく言おうとは思わん。それと同じように、生保にいかん人間のことをとやかく言わん方がええのと違うか」と。「生保

に見えてるから、生保には手をださん。特掃とアルミ缶の金で酒楽しむのがちょうどエエンヤ」ということで

やかんしゆくしよりよう しゅうへん のじゆく
夜間宿所利用・センター周辺で野宿

かま さきちいき はぎのちやや たいし さんのう
釜ヶ崎地域（萩之茶屋・太子・山王・
はなぞのきた ない のじゆく ひと かん
花園北）内で、野宿している人や簡
しゆく と ひと やかんしゆく
宿（ドヤ）に泊まっている人、夜間宿
しよ りよう ひと
所を利用している人

おおさかしりつこうせいそうだんしよ しこうそう
大阪市立更生相談所（市更相）

アパート・マンションをさがす期間と
てつづ お ま きかん ふつう
手続きが終わるのを待つ期間（普通
はしゅうかんていど いしよくじゅう かくほ
は2週間程度）の衣食住を確保する
ためいちじにゅうしよ
ために一時入所

せいかつほごしせつ じきょうかん
生活保護施設（自彊館など）

にゅうきよよてい
入居予定のアパート・マンシヨ
じゅうよう じこうせつめいしよ ていしゆつ しき
ンの重要事項説明書を提出、敷
きん とうめん せいかつひ う と
金と当面の生活費を受け取る

にゅうきよ
アパート・マンションに入居

にゅうきよ
入居したアパート・マンションの
ちんたいけいやくしよ ていしゆつ
賃貸契約書を提出

にしなりく ほけんふくし せいかつしえんたんとう きゅうふくし じむしよ にしなりくやくしよ かい
西成区保健福祉センター生活支援担当（旧福祉事務所・西成区役所3階）

げんざい
現在、西成区内のアパート・マンションで生活しており、賃貸契約書を提出できる人（ゼロ物件・簡宿転業アパート入居も含む）